



‘Tiren privilegios a SCJN sin lacerarnos’

ROLANDO CHACÓN
Y MAYOLO LÓPEZ

SALTILLO.- Un par de representantes de trabajadores del Poder Judicial de Nuevo León, Tamaulipas, Coahuila y Zacatecas plantearon en los Diálogos Nacionales realizados en esta ciudad quitar privilegios a la Corte sin lacerar la autonomía judicial y no echar “en la misma bolsa” a personal del PJ que al de las Fiscalías.

La participación de los inconformes se agregó en el foro, luego de que unos 600 empleados marcharan en contra de la reforma y reclamaran no haber sido tomados en cuenta.

Diana Berenice López Gómez, representante de Nuevo León, se quejó del estigma de “corrupción” que el Gobierno ha generado sobre el Poder Judicial.

“Se han dedicado a decir que el PJF es corrupto y no lo es, los niños que no tuvieron vacunas en la pandemia, el Poder Judicial de la Federación les otorgó vacunas”.

“Estamos indignados e indignadas porque están poniendo en la misma bolsa al Poder Judicial de la Federación y a las fiscalías”, planteó ante legisladores y especialistas.

Señaló que por muchos años no han tenido aumento salarial y no existe per-

sonal suficiente para suplir ausencias.

José Guadalupe Méndez de Lira, representante sindical del Poder Judicial de Zacatecas, consideró que el someter al voto popular la elección de Jueces y Magistrados atenta contra el anhelo de los trabajadores a que, por carrera profesional, lleguen a esos cargos.

“Estamos en contra de los privilegios, tampoco los defendemos, adelante, tiren los privilegios de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, pero sin lacerar la garantía de independencia y autonomía que están en el artículo 94 constitucional”, agregó.